



Die Hauptverantwortlichen des Motorsportclubs Gaildorf. Ohne sie und viele freiwillige Helfer mehr würde es in Gaildorf kein Motocross geben. Fotos: Martin Preinesberger

# Zum ersten Mal Clubmeisterin

Enduro-Fahrerin Kerstin Schmidt geehrt – MSC Gaildorf stolz auf seine Geschichte

**Der Motorsportclub Gaildorf hat am vergangenen Samstag zur Jahresfeier mit Helferfest in die herbstlich geschmückte Festhalle nach Ottendorf eingeladen. Dabei gab's auch die neue Clubmeisterin zu feiern.**

PETRA RAAF

**Motorsport.** Es war ein kurzweiliger Abend, der von zahlreichen Ehrungen begleitet wurde, allen voran die 20-jährige Kerstin Schmidt aus Obersontheim, die die erfolgreichste Sportfahrerin des MSC Gaildorf im Jahre 2013 ist.

MSC-Präsident Ralf Schweda begrüßte die Gäste und bedankte sich beim FC Ottendorf für die Bewirtung und die Dekoration der Halle. Als Einstieg in den offiziellen Teil des Abends gab Vorstandsmitglied Sven Wolpert einen Rückblick auf 50 Jahre Motocross in Gaildorf. Die Fotos aus allen fünf Dekaden haben die Zuschauer in Erinnerungen schwelgen lassen.

Im Anschluss folgte die Bilanz von Ralf Schweda über das vergangene Clubjahr, in dessen Fokus natürlich die Jubiläumsveranstaltung zum 50. Motocross stand. Aber auch die clubinternen Veranstaltungen ließ Schweda noch einmal Revue passieren, unter anderem den erst kürzlich stattgefundenen zweitägigen MSC-Ausflug nach Berchtesgaden, der auch in diesem Jahr wieder ausgebucht war. Hierbei ging ein besonderer Dank an Stephan Jäckel, der wieder für die Organisation verantwortlich zeichnete.

Im Anschluss überbrachte Beigeordneter Frank Zimmermann die Grußworte der Stadt Gaildorf. Er betonte die wichtige Rolle, die das Motocross in Gaildorf spielt. Zudem sprach Zimmermann dem Verein die Wertschätzung der Stadt Gail-



Die erfolgreichen Sportfahrer sowie Martin Schmidt in Vertretung für die neue Clubmeisterin Kerstin Schmidt und der Erste Beigeordnete Frank Zimmermann (re).

dorf für den MSC Gaildorf und diese Veranstaltung aus.

Sport- und Rennleiter Michael Windmüller dankte in seiner Rede zunächst allen, die im vergangenen Clubjahr aktiv waren. Er berichtete ebenfalls über das diesjährige Motocross und zog eine positive Bilanz. Windmüller stellte heraus, dass 50-mal Motocross auf der Wacht etwas ist, auf das alle Beteiligten stolz sein dürfen. Er selbst war schon als kleiner Bub beim Aufbau dabei und ist nun seit sieben Jahren Rennleiter.

In diesem Jahr hat alles, so Windmüller, wie am Schnürchen geklappt. Die Helfer hatten alle Arbeiten weit vor der Zeit erledigt und

## Auch beim ADAC Anerkennung gefunden

man wurde auch wieder von den Verantwortlichen des ADAC für die getane Arbeit und den reibungslosen Ablauf gelobt. Nachdem der MSC Gaildorf schon im Jahr 2012 als „Bester Veranstalter“ ausgezeichnet wurde, hofft Windmüller, dass es auch in diesem Jahr mit einer Auszeichnung klappt.

Danach nahm Michael Windmüller die Ehrung der Sportfahrer und die Ehrung des Clubmeisters vor. Zahlreiche Fahrer hatten wieder die Farben des MSC Gaildorf im Zweirad- und im Vierradsport national und international würdig vertreten. Der erfolgreichste Sportler des Jahres wird auch Clubmeister des MSC Gaildorf. In diesem Jahr war dies zum ersten Mal eine Frau, die 20-jährige Kerstin Schmidt aus Obersontheim, die seit zwei Jahren für den MSC Gaildorf bei nationalen und internationalen Enduro-Rennen an den Start geht. In diesem Jahr konnte sie die Saison mit einem ersten Platz in der IGE-Meisterschaft und einem dritten Platz in der German-Cross-Country-Meisterschaft abschließen. Für diese sehr gute Platzierung waren zahlreiche erste Plätze in den einzelnen Rennen nötig. Leider konnte Kerstin Schmidt krankheitsbedingt nicht selber den 70 Zentimeter großen Clubmeisterpokal entgegennehmen, dies übernahm ihr Vater, Mechaniker und engagiertes Clubmitglied Martin Schmidt, für sie.

Schmidt verwies den Vorjahresmeister Peter Amberger und den Nachwuchspilot Lukas Kengeter, der in der baden-württembergischen Meisterschaft mit einem her-

vorragenden siebten Gesamtplatz die Saison abschloss, auf die Plätze.

Geehrt wurden außerdem: Joachim Bölz (Motocross), Marc Wiedmann (Motocross), Luca Parg (Motocross), Karl Umbach (Classic Straßenrennsport) sowie Ralf und Pascal Queck (Rallye).

Insgesamt konnten alle Aktiven des MSC Gaildorf auf eine erfolgreiche und weitgehend verletzungs-freie Saison zurückblicken.

Im Anschluss bedankte sich Michael Windmüller bei allen Hauptverantwortlichen, die sich um das Gelingen des Motocross bemühten. Er betonte, dass hinter jedem ein ganzes Team steht, „das bis ins kleinste Detail funktionieren muss, sonst geht das große Ganze nicht“.

## Ehrungen

**Für 50 Jahre Mitgliedschaft** im MSC Gaildorf wurde Hans-Jörg Schöpflin geehrt und wurde außerdem zum Ehrenmitglied ernannt.

**Für 25 Jahre Mitgliedschaft** wurden Hans Bölz und Rolf Dörner geehrt.

**Für 15 Jahre Mitgliedschaft** wurden ausgezeichnet: Kevin Bohn, Tobias Friedrich, Albrecht Gschwindt, Achim Hespeler, Thomas Hinderer, Sven Irg, Frank Moser und Bernd Winkle.



MSC-Präsident Ralf Schweda ehrt Hans-Jörg Schöpflin für 50 Jahre Mitgliedschaft.